

感謝の気持ちを伝えた、6年生を送る会

6年生が入場し、5年生のあいさつで会が始まりました。



3, 4年生は、20年後の8人の卒業生の姿を想像して演じました。



進行役の説明の後、まず、20年後の白髪頭の担任とその孫が登場しました。

体育館で開かれる同窓会に、担任に続いて登場したのはプロ野球選手になっていた3人の男子。なんと20年後のカーブは、5年連続日本一となっていました。



続いて大きなタブレットを操作しながら、アメリカのIT企業で働く男子が登場。自家用ジェットでの到着でした。

そして次に登場したのは、2人のスポーツマン。2人ともオリンピックの金メダルを持って、東京から走ってやってきました。



続いて長髪に変身して登場したのは、一級建築士となった男子です。



最後に登場したのは、謎のユーチューバーとして活躍している男子でした。



全員揃って、6年生にエールをおくりました。爆笑の中終わりましたが、6年生にはしっかり「感謝の気持ち」が伝わったように感じました。

6年生からのお礼の出し物には、在校生も真剣なまなざしで聞き入っていました。



3, 4年生の表情も印象的でした。

※今回は谷川先生と松葉先生のご協力なしには成立しませんでした。本当にありがとうございました。